

ble de brío y calidad: el monumento funerario a don Antonio Floréz. Pero es que, además, honran el Salón de Otoño con su presencia interesantísimas obras de Ortiz Echagüe, Pinazo, Solana, Julio Moisés, Benedito, Adsuara, etc. Los tres cuadros expuestos por cada uno de los dos primeros ofrecen singular interés. Declaro que uno de los retratos y el bodegón expuestos por Pinazo, me parecen de los trozos de pintura mejores del Salón y obras que se armonizan enteramente con mis especiales preferencias.

Al acto inaugural del Salón asistieron el director general de Bellas Artes y el presidente de la Asociación de Pintores y Escultores e ilustre pintor, don Antonio Ortiz Echagüe. También, numerosos artistas y críticos.

L. G. de V.

Esta tarde han visitado el Salón de Otoño, inaugurado en la mañana de hoy. Sus Altezas Reales las Infantas Doña Isabel y Doña Beatriz. En el vestíbulo de la Exposición fueron recibidas por el vicepresidente de la Asociación de Pintores y Escultores, don Antonio Ortiz Echagüe, y por el vocal de la directiva de la misma, don Eugenio Hermoso, a quienes acompañaban la señora condesa de las Infantas, los señores de Van Eghen, la señora de Ortiz Echagüe, señorita de Aguilera y los señores don Ricardo Baroja y don Ángel Vegue.

Crisis parcial en Bélgica

Ha dimitido el ministro del Interior BRUSÉLAS 18.—Ha presentado la dimisión de su cargo el ministro del Interior e Higiene, señor A. Carnoy. Con esto queda comprobada la veracidad de la primera parte de las informaciones publicadas ayer por el diario «Le Soir» relativas a una próxima modificación ministerial, que tendría como causa principal la dimisión del mencionado ministro.

El servicio telefónico para uso de inquilinos

Se instalará en cada inmueble una centralita, y cada inquilino pagará diez pesetas mensuales. Por una Real orden de Gobernación, se preceptúa: El servicio telefónico para uso de inquilinos se instalará en cada inmueble, a petición del propietario del inmueble, contratando con éste la instalación, que habrá de reunir las características seguidamente detalladas:

Primera. En cada inmueble instalará la Compañía una centralita con extensiones a las dos terceras partes, por lo menos, de los cuartos alquilados, exceptuándose de este cómputo los cuartos en que existan abonados de línea individual o de dos por línea, los interiores y los que paguen un alquiler mensual inferior a 75 pesetas.

Segunda. La centralita será atendida por la persona que el propietario designe, de común acuerdo con los vecinos abonados al nuevo servicio, persona que habrá sido previamente adiestrada en el manejo de dicha centralita por un empleado de la Compañía.

Tercera. El importe del abono de la línea o líneas de enlace necesarias será satisfecho por el propietario del inmueble, obligándose a instalar, como mínimo, una línea urbana por cada diez extensiones en servicio.

Cuarta. La cuota mensual por cada extensión será de diez pesetas, que será efectiva la Compañía del inquilino que disfrute aquella.

Quinta. El importe del servicio interurbano se cobrará al inquilino que lo solicite.

Sexta. Los inquilinos satisfarán una cuota de instalación, por una sola vez, de 15 pesetas por cada extensión.

Séptima. Los traslados de cada extensión dentro de un mismo piso, para un mismo inquilino, serán cobrados a éste.

Octava. La inserción en la lista de abonados se hará en el lugar del índice alfabético correspondiente al nombre de la calle donde este situado el inmueble. También podrán figurar por su nombre, en dicho índice, los inquilinos abonados al nuevo servicio, pagando la tarifa vigente para esta clase de inserción.

Novena. La Compañía no percibirá, en concepto de instalación ni por ningún otro concepto, cantidad alguna diferente de las mencionadas en las condiciones precedentes.

Gaceta de los Tribunales

Un drama conyugal.—Parricidio condenado La sesión segunda ha dictado sentencia en la causa instruida contra Francisco Velasco, que se vio estos días en la Audiencia.

Se condena a Francisco Velasco a veintidós años de reclusión por el delito de parricidio, con la atenuante, muy calificada, de arretrato y obediencia, y a seis meses de arresto y mil pesetas de multa por la tenencia ilícita del arma con que se cometió el delito, sin indemnización alguna a los hijos por ser herederos del culpable.—M. M. de A.

BARCELONA

Banquete a los periodistas por el Club Germania. Llegada del presidente del Consejo de ministros de Noruega.

BARCELONA 19.—El Club Germania, obsequió ayer con un banquete a los periodistas barceloneses y corresponsales de la Prensa madrileña. Presidieron la mesa el cónsul de Alemania y el presidente de la entidad. Asistieron también las personalidades más relevantes de la colonia alemana y dos oficiales del crucero «Koenigsberg» en representación de la dotación.

NOTICIAS DE SOCIEDAD

Notas de Barcelona: El embajador de Alemania, que había llegado a Madrid el jueves pasado, marchó anoche a Barcelona para asistir con la condesa de Welzbeck, a la Semana Alemana en la Exposición.

De sus posesiones de la Cerdeña francesa han regresado a Barcelona don Salvador Bernades Alavedra, su esposa e hijas. También pasó unos días en dicha finca el mayordomo de semana de Su Majestad, don Federico Bernades.

Los marqueses de Carulla y su hijo, que pasaron el verano en su finca de Viladrau, han regresado a la ciudad condal.

En Barcelona ha fallecido la condesa de Sicart, dama muy estimada en aquella sociedad.

Extranjeros distinguidos en España: Son huéspedes actualmente de los señores de Bauer, en la Alameda, el barón Teodoro de Gunzburg y su hermana Elena; ambos hermanos de la señora de Bauer, (don Ignacio). También se hallan en la Alameda la distinguida dama austríaca baronesa de Schey y su sobrina la señorita Minka Schey y Goldschmidt-Rothschild, emparentadas también con dichos señores.

Se encuentran en Madrid, pasando unos días, los condes de Virieu y madame Cogordan, pertenecientes a la más distinguida sociedad de París.

Ha salido de Madrid, para seguir recorriendo las viejas ciudades de España, madame Porges, con su nieta la condesa de Gontaud Biron, nacida de la Ferté Meun.

Ambas damas son muy conocidas de la alta sociedad madrileña.

Es huésped ilustre de Sevilla el escritor uruguayo Carlos Reyles autor de la famosa novela «El embrujo de Sevilla». El señor Reyles ha sido nombrado nuevo comisario de su país en la Exposición, y permanecerá allí hasta la Semana Uruguaya.

Capítulo de bodas: En San Sebastián han contraído matrimonio la marquesa de Apezteguía y el Príncipe Pignatelli de Monterodony.

Al acto asistieron numerosas familias aristocráticas de San Sebastián, Madrid y Biarritz.

En Madrid se ha celebrado la boda de la bella señorita María de la Concepción Poggio y Lohón, hija del que fué director general de Bellas Artes, con don José G. Alejandro.

Fueron padrinos el arquitecto don Rodrigo Poggio, hermano de ella, y la madre de él, doña Emilia Alejandro.

Como testigos firmaron el acta por parte de la novia, don Carlos y don José Franco, don Pedro Martínez, don Ricardo Aguielos y don José Wangüemé, y por la del señor Alejandro, don Rafael Planelles, don Ernest Jiménez, don Emilio Estévez y don Luis de Oñis.

Desamamos a los nuevos esposos, que salieron para Sevilla, muchas felicidades.

Noticias varias: El ministro de España en Suiza y la marquesa de la Torrehermosa con su hija, después de haber sido huéspedes, en su palacio de Mombello, de los Príncipes Pio, han regresado a Berna, encargándose nuevamente el marqués de la Legación.

Se halla restablecida de su dolencia la bella marquesa viuda de Ahumada.

En Sevilla han sido obsequiados con un banquete el embajador de la Argentina y la señora de García Mansilla, por el propietario portefeño don Evaristo González Durán.

En Salamanca ha fallecido la respetable señora doña Mercedes Andrés Montalvo y Sánchez, viuda del que fué ilustre escritor y rector de aquella Universidad don Luis Maldonado.

Enviamos a la distinguida familia nuestro cariñoso pésame.

La Casa Raoul Lafontán participa a su distinguida clientela que presenta su nueva colección de modelos de invierno. A. Peñalver, 11.

Viajes: Han regresado: de San Sebastián, la condesa viuda de Catres; de El Escorial, el marqués de Fuensanta de Palma y sus hijas y el conde de San Antonio de Vista Alegre; de Albacete, la marquesa de Pozo Rubio; de Avila, la condesa de Villahermosa; de Puente de Duero, la señora viuda de Soriano; de Somó, la señorita de Pidal y Bernaldo de Quirós; de Doriga, la señora viuda de Alvarez Miranda.

Se han trasladado: de San Sebastián a Sevilla, el conde de Bagnés; de Biarritz a Bilbao, la marquesa viuda de Feria; de Barcelona a Bucarest, las señoritas María y Fernanda de Cárdenas.

La condesa de Romilla ha marchado de San Sebastián, a París; y la condesa de Casa-Valencia, con su hija María-Teresa, desde la misma capital a Biarritz.

—Del 4 al 10 de noviembre se reunirá en Barcelona el Congreso Forestal, en el que se estudiarán determinadas materias relacionadas con la industria corchera.

Los trabajos del mismo estarán agrupados en cuatro secciones, a saber: primera, Repoblación y Torrenes; segunda, Resinas y Carburantes vegetales; tercera, Industria Corchera en su organización nacional. Incendios de bosques y guarda forestal; cuarta, Papel, celulosas y seda artificial.

Al acto inaugural asistirá el director de Montes, don Octavio Elorrieta, y a la clausura el ministro de Fomento.

—Esta tarde han comenzado a llegar los coches que participan en el raid organizado con motivo de la Exposición Internacional. A primera hora se constituyó el jurado. A la una de la tarde entraron los coches 1, 2, 5, 8, 12 y 16, procedentes de Riga, habiendo cubierto 3.392 kilómetros; el número 7, que procede de San Sebastián (vía Madrid-Sevilla, 2.650 kilómetros); el 22, que procede de Lisboa (1.980 kilómetros); el 13, de Amsterdam (1.631 kilómetros). Dos minutos más tarde entró el 14, que salió de Francfort (1.324 kilómetros), y tres minutos después, el 24, procedente de Amsterdam.

Inauguración del pabellón alemán BARCELONA 19.—Esta mañana se celebró la inauguración oficial del pabellón alemán de la Exposición de Montjuich, con asistencia del embajador de Alemania en España, que llegó, procedente de Madrid, esta mañana; el comisario de Alemania en la Exposición, el presidente del Club Alemán y las personalidades más significativas de la colonia de dicho país en esta ciudad. Frente al pabellón se situaron la banda de música y una sección de marinería del crucero alemán «Koenigsberg».

Solamente hubo un discurso, a cargo del comisario de Alemania en la Exposición, el cual dijo lo siguiente:

«Por segunda vez durante este tiempo de la Exposición abrense las puertas del pabellón alemán para un acto festivo. Cuando el día 27 de mayo lo abrimos al público, en presencia del Rey, llevaban detrás de sí días de intensísimo trabajo de día y de noche todos aquellos que colaboran en nuestra empresa para poder mostrar a tiempo un resultado visible del esfuerzo de nuestra voluntad. El Rey, que también había venido observando el curso de nuestra obra, mostró magnánimamente su complacencia por todo lo que la actividad alemana había producido en brevísimo tiempo aquí y en las diferentes secciones alemanas. Hoy contemplamos una obra acabada y podemos preguntar por su significado que en aquel entonces veíamos ante nosotros la idea que aspirábamos a realizar. Dadas las premisas existentes, y siguiendo el ejemplo de las demás grandes naciones, Alemania tuvo también que repartir entre muchos y diferentes palacios la totalidad de los productos que aquí queríamos mostrar, pues el reunirlo todos en un solo palacio hubiera sobrepasado las fuerzas, incluso de una nación financieramente más fuerte que Alemania. Así, pues, queríamos tratar de ofrecer en un pabellón representativo una síntesis de la voluntad global de producción que cada rama de las diferentes industrias muestran por sí en las diferentes secciones. Considérese, pues, este pabellón como una demostración espiritual de nuestro serio esfuerzo de colaboración en la economía mundial en renovadora formación como un puente hacia nuevas formas en el arte decorativo del espacio. Puede empezarse la visita por este pabellón. Mejor sería, empero, contemplarlo al final de una visita a las diferentes secciones alemanas para volver a encontrar, expresado en el abstractamente, lo demostrado en los ejemplos de cada uno de los objetos expuestos. Empezamos hoy en este lugar nuestra Semana Alemana, fiesta de comunidad germana, como lo fué del trabajo alemán el día de la inauguración. Guía nuestras reuniones la voluntad de reformas, de nuevas ideas, tanto en el interior como en el exterior. Nuestro agradecimiento vaya, ante todo, a nuestros amigos los españoles, quienes con su hospitalidad nos han facilitado aquí un lugar donde poder mostrar el fruto de nuestra actividad, y cuya eficaz simpatía hacia nosotros es lo que nos ha permitido festejar una Semana Alemana en suelo español.»

Terminado el acto, las autoridades se trasladaron al hotel Ritz, donde el embajador y demás personalidades alemanas les obsequiaron con un banquete. El presidente de la Comisión organizadora de la Semana Alemana informó ampliamente a los reunidos acerca de los actos preparados con tal motivo.

Sevilla Bendición del pabellón del Perú.—Con motivo de la visita regia.—La Semana Uruguaya.—Otras notas

SEVILLA 19.—Se ha celebrado la bendición del pabellón del Perú, oficiando el cardenal arzobispo. Concurrieron representantes de las Repúblicas americanas y distinguidas personas. Después de la ceremonia religiosa los invitados fueron obsequiados con un «dunch».

—Hoy han celebrado una reunión el director de la Exposición y los delegados de los pabellones americanos para tratar del programa de festejos que han de celebrarse con motivo de la próxima visita de los Reyes a Sevilla, especialmente de la cabalgata histórica.

—Con motivo de la Semana Uruguaya, la delegación de este país obsequió a las autoridades, delegados americanos y aristocracia sevillana con una fiesta en el teatro de la Exposición. Actuaron en ella el pianista Pierre Lucas, el poeta señor Rodríguez Pinto, que leyó poesías de Juana de Ibarbourou y de otros poetas uruguayos. La señorita Alma Reyes interpretó canciones uruguayas y el delegado en la Exposición, don Carlos Reyles, disertó sobre Sevilla. El teatro presentaba un brillante aspecto, y todos los señores que tomaron parte en la fiesta fueron calurosamente aplaudidos.

Llegó el grupo de periodistas del centro y norte de España, que, invitado por el Patronato Nacional del Turismo, visitarán la Exposición sevillana. Los acompaña el periodista español encargado del Gabinete de Prensa de nuestra Embajada en Berlín, señor Rodríguez Rodolfo.

Los congresistas de las Diputaciones han marchado a Córdoba, donde han visitado los monumentos y las Casas Consistoriales. También harán una excursión a Sierra Morena.

—Ha llegado el embajador extraordinario de Chile, don Conrado Ríos Gallardo.

Inauguración de la Semana de Chile SEVILLA 19.—Hoy día comienza en la Exposición la Semana de Chile. La apertura de este pabellón ha constituido uno de los éxitos más completos del Certamen. El comisario general del pabellón ha acordado el programa de los actos que se celebrarán durante la Semana, y que consistirán, entre otros, en una comida ofrecida por el comisario al Comité de la Exposición y delegados extranjeros, una función cinematográfica y la entrega al alcalde de una bandera chilena para que sea depositada con otras ya entregadas de las restantes repúblicas en la capilla de la Virgen de la Anjur.

Esta mañana ha llegado el embajador extraordinario de Chile para la Exposición, don Conrado Ríos Gallardo, que fué recibido por el alcalde, comisario del pabellón chileno y otras autoridades. El alcalde le dió la bienvenida y le deseó una grata estancia en esta ciudad. El señor Ríos Gallardo visitó esta mañana el pabellón de su país.

Inauguración de las estaciones de Transradio El próximo lunes, a las tres y media de la tarde, se celebrará en Aranjuez el acto de inaugurar las modernas estaciones instaladas por Transradio Española, S. A., que permiten la comunicación radiotelegráfica directa entre España, América y el resto del mundo.

UNA NOTA OFICIOSA

Los aceites de oliva y el intervencionismo del Gobierno

En la Oficina de Información y Censura han facilitado esta madrugada la siguiente nota oficial: «Los telegramas recibidos y mis últimos viajes me han puesto al corriente de la difícil situación por que pasa el negocio de aceites de oliva, más en cuanto a precios que a número de demandas, aunque aquél siempre dependerá de éstas.

En efecto, la perspectiva de una abundante cosecha, unida a reservas de las dos anteriores, han determinado existencias que, por abundantes, alarman.

Tal alarma debe servir de provechosa advertencia, pues la creciente producción hará el problema cada vez más grave de no acudirse pronto a la extensión e intensificación de mercados. Si en el extranjero se consumiera el aceite en la proporción del 25 por 100 que en España, no bastaría la actual producción mundial para el total abastecimiento.

Y es de esperar que se alcance tal consumo en cuanto se conozcan las cualidades excepcionales de este producto y se atienda mucho a la calidad en las exportaciones. Es cuestión de propaganda y esmero.

Pero como en España es el aceite artículo de primera necesidad, y su excesiva subida de precios afectaría a clases modestas, será preciso, aparte las medidas que se tomen para asegurar amplios mercados y buenos precios, buscar una regulación de los precios interiores, desde luego atendiendo a que sean remuneradores, pero no exagerados.

Personas capacitadas, que se vienen ocupando y preocupando de este asunto, reclaman del Gobierno medidas fiscales, que esperan faciliten el comercio del aceite, que aunque a primera vista no carecen de ciertos peligros por los precedentes ni tampoco prometan mucha eficacia, se estudien por el ministerio de Hacienda, atento, como los demás, según doctrina del Régimen, a reconocer todas las informaciones y asesoramientos.

El ministro de la Economía Nacional se propone reunir este mismo mes elementos que han de informarle sobre el estado de este problema, pero no debe olvidarse que no puede esperarse todo del Gobierno, que ha concedido autonomía y medios a la Confederación para que busque mercados y organice el comercio y la propaganda, camino por donde hallará la verdadera solución.

Por parecer oportuno, se encaja en esta nota oficial, de indudable interés público, un comentario relativo a la aparente enemiga que se manifiesta contra el intervencionismo del Gobierno, incluso atribuyéndole influencia perjudicial en los cambios, frente al cual se pretende alzar el postulado empírico de la libertad industrial, que pugna con la realidad de la constante solicitud de intervención de los elementos productores para que ésta se regule, pondere o interonga. Sin ello, gran número de negocios importantes vivirían desequilibrados y de precario el más importante de todos, el triguero. La intervención no es cortapisa, sino estímulo, método y garantía, y su fundamento ha de ser la estadística y el estudio del consumo y los mercados factores, que, aunque imperfectamente conocidos y organizados aún, están más al alcance del Gobierno por sus elementos asesores, que de otras entidades y particulares, aunque es muy de desear que pueda aquél ir haciendo paulatino desahogo de su intervención a las organizaciones ciudadanas de carácter económico, conservando siempre la precisa para moderar apetitos de dedicarse todos a lo más fácil y de más inmediato provecho.

La economía política es, sin duda, una ciencia, pero requiere mucha práctica de laboratorio, y como éste no puede ser otro que el país, y las experiencias son a su costa, toda moderación y prudencia son pocas en evitación de daños de que medidas aún cercanas dejaron doloroso recuerdo.

El Gobierno cree haber realizado y tener en ejecución suficiente labor económica y constructiva para no sentirse obligado a recoger todas las abundantes y posiblemente laudables iniciativas hijas de un despertar nacional, demostrativo de que el país se ha curado de su atonía y ha derivado su pujanza hacia cauces más útiles y sensatos que aquellos por que discurría torrenciosa la política bizantina y caciquil, que todo lo estilizaba; cauces éstos aún no cegados del todo, con riesgo de que por ellos se pierdan, desbordados y arrolladores, fuerzas y energías, que, a semejanza de lo que se viene haciendo en el gran plan de aprovechamiento de recursos hidráulicos, habrá que contener y almacenar, para utilizarlas algún día como reserva reguladora de la fertilización de nuestros campos, después de haber decantadas en sus embalses. Sin duda el siglo es más de los ingenieros, de los economistas y de los obreros, que de los abogados y de los políticos.»

Accidente de automóvil Un muerto y un herido grave

En la carretera de Francia, kilómetro 116, volcó un automóvil en el que iban el médico inspector del ferrocarril en construcción de Madrid a Burgos y el médico de Gumiel del Mercado, don Carlos Martín Rodríguez, y que guiaba el chófer Enrique Carrasco.

A consecuencia del accidente resultó muerto el chófer y herido de gravedad el doctor Martín Rodríguez.

En el suceso intervino el Juzgado de Torrelaguna.

INFORMACIONES

Permutas diplomáticas

Por un decreto de la Presidencia se accede a la permuta solicitada por los ministros plenipotenciarios de tercera clase don Ramón Manuel Abella y Fernández Ferreros y don Emilio Sanz y Tovar, pasando el primero a Constantinopla como cónsul general, y el segundo en calidad de consejero a Londres.

La delegación española en la Comisión de jurisperitos de Tángor

Por convenio así al mejor servicio, se ha dispuesto de Real orden que don Domingo de las Bárcenas, ministro plenipotenciario, y don Eladio Urdangarín, abogado fiscal del Tribunal Supremo, continúen formando parte de la delegación española en la Comisión de jurisperitos, relativa al estudio de la reorganización de la Jurisdicción Internacional de Tángor, el primero como presidente y el segundo como vocal.

Vacante de médicos en el hospital de la Cruz Roja

En el hospital central de la Cruz Roja (San José y Santa Adela, avenida de la Reina Victoria) se hallan vacantes dos plazas de médicos, internos, que se sucan a concurso-oposición en los términos y condiciones del anuncio publicado en los «Gaceta» de Madrid del día 16 del corriente. En las oficinas de dicho hospital y en las de la Asambila, suprema, Sagasta, 10, se facilitarán informes a quienes los deseen.

Nuevos pilotos militares

Han sido nombrados pilotos militares de aviación: Capitán de Infantería don Luis Fernández Serrano, otro, don Vicente Gil Mendizábal; teniente de Infantería don Félix Vallejo Ruiz, teniente de Artillería don Guillermo Casares Rodríguez, teniente de Caballería don Emilio España Goñi, teniente de Infantería don Eduardo Dalias Charre, otro, don Agustín Gobart Luque; otro, don

Victor Andrés Ruiz del Arbol; teniente de Caballería don Gaspar Tellechea Echevarría y capitán de Artillería don Eustaquio Ruiz de Alda.

La nueva ley de pesca fluvial

El Consejo Superior de Pesca nos envía la siguiente nota: «Aprobada la nueva ley de pesca fluvial, ha de redactarse el reglamento para su aplicación. La Comisión Permanente del Consejo Superior de Pesca y Caza procederá a formular una ponencia, que someterá al pleno, y después elevará a la Dirección General de Montes, Pesca y Caza, como propuesta.

Con el fin de ilustrar todo lo posible a la Comisión y hacer más eficaz su labor, se abre una información sobre los extremos que, en relación con la ley, ha de abarcar el reglamento. Para ello se dirige a las entidades y personas interesadas en esta cuestión, que podrán enviar sus informaciones al secretario, ministerio de Fomento, antes del día 28 del actual.»

El Instituto de Derecho Internacional

Elección de cargos.—Una proposición del señor Yanguas

NUEVA YORK 18.—Han sido elegidos presidente, vicepresidentes primero, segundo y tercero, respectivamente, del Instituto de Derecho Internacional el profesor Alexandre Pearce Higgins, de la Universidad de Cambridge; Alfredo Merino, profesor de la Universidad de Lovaina; el doctor alemán Walter Simou, y el abogado Charles L. Wetherlans.

El presidente de la Asamblea Nacional de España, señor Yanguas Messia, propuso que la Conferencia del Instituto de Derecho Internacional se reúna, en 1932, en España, para celebrar el CD aniversario del curso del padre Vitoria en la Universidad de Salamanca.

VIAJEROS EN ESPAÑA

El profesor Paul Unna

Anoche salió para Sevilla, con objeto de visitar la Exposición, y luego de pasar varios días en Madrid, acompañado de su distinguida esposa, el eminente profesor alemán de la Facultad de Medicina de Hamburgo, Paul Unna, hijo del célebre doctor Unna, que falleció en enero último, y continuador de la obra de su padre en el terreno de la dermatología.

Acompañado del especialista de la Asociación de la Prensa doctor Sanz Beneded, el profesor Unna ha visitado varios de nuestros centros médicos y clínicas de su especialidad.

BIDRA CHAMPAGNE

«ZARRACINA»

Provedora de la Real Casa

LOS DEPORTES

Lawn-tennis

El «match» España-Checoslovaquia BARCELONA 18.—En las pistas de la Exposición, se ha celebrado la primera jornada del encuentro de «tennis» España-Checoslovaquia. El checo Malacek venció a Tejada por 6-3, 6-0. El español Suqué venció al checo Stejfel por 3-6, 7-5, 6-4.

La pareja checa Kossuh-Maceneauer venció a la española Tejada-Suqué por 6-4, 6-3, 6-3. Las parejas Malacek-Stejfel (checos) y Sapriza-Juanico (españoles), tuvo que suspenderse por falta de luz cuando estaban empatados con el tanteo 6-0, 3-6, 7-5 y 4-6.

LA SOCIEDAD DE LAS NACIONES

Para salvar la convención sobre las prohibiciones aduaneras

GINEBRA 19.—El esfuerzo que se había anunciado se realizará para salvar la convención internacional para la abolición de prohibiciones y restricciones aduaneras está en vías de cumplirse. El secretario general de la Sociedad de las Naciones acaba de convocar para dicho fin una conferencia de todos los Estados firmantes del proyecto de convención. Esta conferencia se reunirá el 5 de diciembre en París. La versión dada oficialmente para la elección de París es la siguiente:

La conferencia relativa al trato de los extranjeros que se abrió en París el 5 de noviembre de 1924 durará según todas las probabilidades un mes. Es de prever que varios Gobiernos designarán los mismos delegados para representar en la segunda conferencia. Es con objeto de evitar gastos inútiles a los Gobiernos y un viaje doble a los delegados, por lo que ha parecido preferible convocar en París la conferencia sobre las prohibiciones, puesto que ésta se abrirá inmediatamente después de la clausura de la conferencia sobre los extranjeros.

Sin embargo, aquí se pregunta para qué sirve tener en Ginebra la sede de la Sociedad de las Naciones y construir en esta ciudad con grandes gastos un palacio si las conferencias van a convocarse en ciudades extranjeras.

De todos modos, la situación actual es hoy la siguiente: hasta el 30 de septiembre, 17 Estados ratificaron la convención. Como el número para su entrada en vigor era insuficiente faltando las de Alemania, Polonia, Checoslovaquia y Turquía, que eran precisas, ha sido necesario aplicar la cláusula de que, si después del 30 de septiembre de 1924 no se habían recibido las ratificaciones suficientes, el secretario general de la Sociedad de las Naciones consultaría a los miembros que han ratificado la convención si deseaban que entre en vigor. Como una consulta por escrito no daría los resultados esperados de lo complejo de la cuestión, se ha acordado convocar a una conferencia a todos los Estados interesados. La petición ha sido hecha por el Estado belga.

Más ratificaciones GINEBRA 19.—El Gobierno siamés ha depositado en la Secretaría de la Sociedad de las Naciones el instrumento de ratificación por Siam de la Convención del Protocolo y del Acta final adoptados por la segunda conferencia del opio convocada por la Sociedad de las Naciones y firmados en Ginebra el 19 de febrero de 1925. Al documento acompaña la siguiente declaración: «Al proceder al depósito del instrumento de ratificación regia se hace sin ninguna reserva, y que por consiguiente, la declaración hecha por el representante de Siam al firmar el Acta final debe considerarse como nula e inaplicable.»

HOTEL RITZ

RESTAURANT.—Cubierto precio fijo y a la carta. Grandes salones para bodas y banquetes.

Domingos TE DE MODA

Próxima inauguración de los Lunas de gala

Jueves 7 de noviembre PRIMER TE POR INVITACION

Orquesta y Jazz Ibáñez Teléfono 16502